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　 卓球部女子が３位他、多くの選手が活躍～Ishichu Pride2023～  

　11月18日（土）19日（日）は令和５年度岩手県中学校

新人大会（室内競技を中心とした後期）が開催され、本

校からもたくさんの選手が参加しました。後期は地区大

会からの時間が長いので、生徒の気持ちの維持が難しい

大会なのですが、石中選手団は仕上がりがよかったよう

で、各会場で活躍しました。奥 州 市 Zア リ ー ナ に 登 場 し

たバド ミントン男子は１回戦仙北中に（盛岡）２－０で

勝利、２回戦東陵中（北上）に１－２の惜敗でしたが、

ベスト８に進出しました。 

 北上市総合体育館の卓球部男子も、１回戦久慈中（久慈）

に３－１で勝ち、２回戦宮古一中（宮古）にも３－１で勝

利。準々決勝で強豪大東中（一関）に０ー３で惜敗しまし

たが、ベ ス ト ８ に 進 出しました。バ レ ー ボ ー ル 部 男 子 は 一

関 市 総 合 体 育 館 で強豪下小路中（盛岡）と対戦しました。

準優勝となった下小路中の速攻やフェイントに苦戦しまし

たが、粘り強いレシーブで相手のミスを誘ったり、２年藤

原さんのジャンプサーブでレシーブを崩したりして反撃し

プライドを見せます。０－２での敗退となりましたが、い

い 経 験 に

な っ た の

ではないかと感じました。 

　盛岡の剣道会場には、三浦副校長に応援に行って頂き

ました。１試合目磐井中（一関）に勝利。２試合目は三

崎中（久慈）に

１－１（本数負

け）で惜敗で一

次リーグ敗退と

なりました。お

疲れ様でした。 
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　卓 球 部 女 子 団 体 チ ー ム は ２ 日 目 に 出 場しました。地区優

勝チームなので１回戦はシード。２回戦岩大附属中（盛岡）

に３－１で勝利。３回戦一戸中（二戸）３－２で勝利と順

調に勝ち上がりましたが、準 決 勝 で 花 泉 中 （ 一 関 ） に ０ －

３ で 惜 敗 。 第 ３ 位 と な り ま し た 。 県 大 会 の 場 で 本 気 の 強 豪

と 対 戦 で き た こ と は ど の 部 に と っ て も か け が え の な い 経 験

だ っ た で し ょ う 。 惜 し さ は あ る と 思 い ま す が 今 回 の 経 験 を

来春に活かしていきましょう。 

【個人戦の結果（概要）】Respect Yourself !!　個人戦の応援には、行けなくてごめんなさい。 

☆卓球女子個人戦 桐田実佳 ３回戦進出 ベスト16  村本奈々4回戦進出ベスト８ 

☆卓球男子個人戦 阿部瑛己 ３回戦惜敗 熊谷朋久 ２回戦惜敗 

☆柔道女子個人戦 山口楓 初戦惜敗  

☆剣道男子個人戦 上川祐真 初戦惜敗  

☆バドミントン個人戦【男子ダブルス】佐々木篤輝・似内大和 １回戦下小路中勝ち ２

回戦普代中勝ち 準々決勝前沢中惜敗 ベスト８進出  

【女子シングルス】 小山仁衣菜 １回戦久慈中勝ち ２回戦土淵中惜敗 

【避難訓練（水害対応）を実施しました。】北上川の氾濫・校舎１階床上浸水を想定して実施しました。    

 11月20日（月）水害発生時に安全に、迅速に避難すること、避

方法や経路を確認するための訓練を行いました。本校の校舎がある

地形や今までの大雨での実態を鑑み、垂直避難の訓練を初めて行う

ことにしました。生徒たちは、授業中に緊急放送により、最上階の

３階まで避難し、各学年の避難場所に待機し、人員確認をするとこ

ろまでの行動を確認しました。 

 訓練前に防災学習ビデオと副校長先生の講義を受けた生徒たちは

真剣に、むだ話等もなく訓練に取り組んでいました。最近の生徒た

ちの避難訓練に取り組む姿勢は素晴らしく、小学校から復興教育の

成果が出ていると感じています。 

【校長室より】八重畑小学校の１５０周年記念式典に行ってきました。 

  11月11日（土）に創立１５０周年を迎えた八重畑

小学校の記念式典に行ってきました。６年生の皆さ

ん（来年の本校１年生）の十日市神楽のオープニン

グセレモニーが素晴らしかったです。式典後は全校

児童による「お祝いの会」でのよびかけ、合唱に心

をうたれました。寒 い 日 で 、 式 典 も か な り 長 か っ た

の で す が 、 児 童 の 「 話 を 聞 く 態 度 、 姿 勢 」 に は 感 心

し ま し た 。先日の新堀小の学校公開での授業態度の

立派さも素晴らしく、改めて、４つの小学校での基礎が中学校につながってきているのだなと

実感しありがたく感じています。次年度の入学生も大切に育てていきます。 


